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出席報告

次 週 予 定 ５ 月 ２ ９ 日
中島光男氏㈱日本ｺﾝ ﾋ ｭ ｰ ﾀ ﾕ ｰ ｾ ｲ ｼ管理部畠
「コンピュータの基礎と最近の展望」欠席者（１３名）

古郡、古川、橋本、
木村、三浦、中西、

病欠１名（種ケ島）
細野、神作、加藤、菊地
寺田、富沢、大西

司会 S A A 伊藤英夫君
ソングリーダー北砂富三君「それでこそロータリー」

動計画書の一部に掲載するという事になりました。
ご協力ありがとうございました。
ｏ大和市立病院外科に入院なさっておられました

種ケ島実さん、腹部の手術を受けられまして術
後の経過も比較的良く５月７日に退院なさいま
した。５月８日休jの夕方近藤幹事と私と２人で
クラブを代表してお見舞に伺って参りました。

暫らくの間、外来治療が必要であるということ
でございますが思いのほかお元気でいらっしゃ
いました。皆様に宜しくという事でした。
一日も早いご快癒を願っております。

ｏ本日より藤田さんが国際ロータリー細則第３条

によりシニア・アクチブ会員となられます。
ｏ大和リバティーライオンズクラブよりチャータ
ーナイト10周年記念誌が届いております。参考

のために回覧致します。

＜ビジター＞

小沢昭治君、中里直己君、宮沢義武君、
一本光勇君（大和）

野島幸雄君、荒城義信君（座間）

＜会長報告＞

ｏ大和中ロータリークラブ内規改定についてご報

告申し上げます。
先般来、富沢副会長を中心としましてクラブ内

規検討委員会を編成し草案を練っていただきま
した。そして又同時に歴代のパスト会長をもっ
て構成するところの諮問委員会からの答申もい
ただきました。先週の理事会に於きまして、こ
れらを勘案の上、承認の上採択を決定致しまし
た。尚、新らしい内規は次年度からクラブ活
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xBII会を行ないたいと思いますので、ご都合のつ

きます方は是非ご参加頂きたいと思います。
次期プログラム委員会委員長芦田敬治君
来年度は私と鈴木さんと菊地さんの３人でプログ
ラムを担当致しますが、５月11日の地区協議会も

終りまして本格的に来年度に向けてスタートとい
うことになりました。つきましては毎年皆様にプ
ログラム委員会の方から卓話者のご推薦をお願い

しておりますが、今年度も皆様方からのご推薦を

数多くとり入れていきたいと思いますので宜しく
ご協力をお願い致します。講演内容につきまして

は、あとで結構ですが名前と仮テーマを書きまし
て私或は､う°ログラム委員の誰かにお知らせ下さい。

もし、すぐないようでしたら会員の皆様に卓話を
お願いすることになるかと思いますがその節は宜
しくお願い致します。又、他のクラブ或は、外か

らお招きした方々の中でもう一度聞いてみたいと
思われる方がございましたらそれも合わせてご連

絡下さい。
親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 上 村 幹 雄 君

来る24～25日に亘って木更津の方での簾立て遊び
を計画しておりますが、皆様のご協力をお願い致

します。是非とも一人でも多くの方々のご参加お

願い致します。宿泊は木更津温泉ホテルで、そ
こから海へ出ますが、帰りもここへ戻りましてお

風呂をつかわせていただき、サッパリしてから帰

りたいと思いますので、海で着られるものと往復
の着物の御支度をお願いします。尚、木更津温泉

ホテルの電話は0438-22-2171です。

＜幹事報告＞

o次週、５月22日巾の例会は、２４～25日の親睦家

族会に振替のためございませんのでご注意下さ
い。尚、家族会ご欠席の方は早目にメークア

ップをお願い致します。

＜委員会報告＞

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 古 木 勝 治 君

来る６月８日旧)に予定しております障害児の一日
招待レクリエーション大会に皆様のご参加をお願
い致します。尚、細かいスケジュールにつきまし

ては只今検討中ですので皆様方からのご意見を是

非お聞かせ下さい。出欠表を廻しますので御記入
下さい。
会 長 エ レ ク ト 藤 田 重 成 君

去る11日(日)に開催されました地区協議会には出席

義務者の皆様お忙しい中をご出席いただきありが
とうございました。尚今晩、すでにご案内の通り

次年度活動計画についての打合わせ会を開催致し
ますので宜しく御参集の程お願い申し上げます。
次 期 幹 事 土 屋 翁 三 君
いよいよ上田-近藤ラインから藤田-土屋ライン

にすこしずつ変わりつつありますが宜しくお願い

致します。藤田次期会長より只今お話がありまし
たが、次年度の委員会活動計画につきまして、本
日各委員長さんに原稿用紙をお渡し致しましたの
で、２９日までにおまとめいただきましてご提出下

さいますようお願い致します。尚、今晩の会費は
3,000円です。

先般、当クラブにも卓話にお呼びいたしました中
国留学生の趙南元君力37年１ケ月の留学を終えま
して26日旧)にいよいよ帰国する事になりました。
大変急に決まりまして、６月中旬までいるのでは
ないかと思っていたのですが、仕事が全部終った
ので帰るということになりました。そこで18日旧）

午後１時より留学生の住んでいます宿舎で簡単な

へ
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＜お祝＞おめでとうございます.〃

３年皆出席
お誕生日

前原一男君
土屋翁三君

藤田重成君
士屋翁三君ゆき子夫人

藩 桂 柳 君

(５月９日）
(５月15日）
(５月８日）
(５月2旧）

御夫人お誕生日

結婚記念日



のでございます。以来、私の本籍地は座間を離れ
た事はありません。神田に生まれたとは云うもの
の、小．中学校ともに座間で卒業し、結婚する暫

く前迄過した所ですから、あなたのフルサトは？
と聞かれますと困ってしまいます。そこで、やむ
なく東京で生まれ、神奈川に育ちましたと答える

事にしています。何故なら私にとっては、どちら
にも想い出が残っているからなのです。

さて、私は昭和29年に学校の推薦で明治生命の
入社試験を受ける事になりました。当時、生命保

険は勿論のこと、明治生命という会社の名前も知
らず、就職担当の先生に聞いたところ、「さあ、
よくは判らないが、大きなビルだから会社も大き
いだろう」とのまことに無責任な返事です。

まあ然し大きいと云うなら受けてみよう、という
事で試験を受けたところ合格し、入社しました。

もっとも試験と云ってもクレペリンと２回の面
接だけで筆記試験などはありませんでした。筆記
試験があったら、きっと合格は出来なかったろう
と今でも思っています。

会社に入ってからは根無し草で、横浜、相模原、
春日部（埼玉）、仙台、川崎、京都、熊谷、そし
て大和と転々としております。この間、勤務は１０

ケ所、住んだ家は'3ケ所に及んでおります。私の

家内などは、結婚直後の転勤の時は、実家のある
横浜に残りたい、などとダダをこれていましたカミ
これだけ引越しを重ねますと、名人となり、私な

どは程んど何もしないで済む位にまでなりました。

然し、もう引越しも飽きた、ということで４年
前に千葉県我孫子市に家を持ちましたところ、私
だけが単身であっちこつちを廻るというハメにな

って現在に至っております。
私共の会社は生命保険会社ですが、近年、保険

業界を取り巻く環境は大きく変化しております。
益々進む人口の高令化、大きな社会問題となって
いる寝たきり老人問題、或いは健康保険の一部負

担制に伴う医療費用の問題等々大蔵大臣に対する

飯島順一郎君

本日は自己紹介の機会を与えていただき、あり
がとうございます。

と申しましても、波澗に富んだ人生をお話しす
るのなら話も面白いと申せましょうが、極めて平
凡な年月を送っている者の自己紹介ですから、退

屈な事と思いますが、しばらくの時間をご辛抱く
ださるようお願いします。
私は昭和10年５月26日に７人兄弟の丁度真ん中

として生まれました。所は東京市神田区神保町３
丁目でございます。勿論現在では東京都となり、

神田区は千代田区と変わっておりますが、靖国神
社にも近く、専修大学と道路一つ隔てたところで

すから、子供の私にとっては専修大学は遊び場で
もあった訳です。
ちょっと補足しておきますと、私の兄弟は長姉
を頭に男、女、男（私）、男、女、男と一ケ所間

違った他はうまい具合に代わるがわるに生まれて
おり、これは仲々出来ない芸当だと今でも両親に
感心している次第です。

さて、私の生まれた昭和10年前後は、と､承知の
通り世情極めて不安定な時でこ､ざいました。
２年前には日本が国連を脱退し、９ケ月後には

かの２．２６事件、翌々年の12年には支那事変が

起っております。そして、東条内閣がスタートし
太平洋戦争が始まった次の年に私は西神田小学校
に入学しましたが、途中で国民学校と名前が変わ
り、シンガポール陥落、マニラ占領等々、華々し
い戦果が発表されるたびに提燈行列や花電車が繰

り出され、賑やかな祝賀行事が繰り返された事を
今でも記憶しております。
然し乍ら、その後段々と戦況が悪化するにつれ

空襲などで多勢の子供を連れて逃げまどうことは
不可能との父の判断で、私が小学校２年の時に、
母親の出生地である座間に一家挙げて引き揚げた

へ
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イニシェイションスピーチ



能なのですが、コンピューターを使ったシステム
では特定個人の所有する全財産の把握と言う様な
ことが簡単に出来るのであります。
こう言うことが本来の目的以外に利用されますと

知られたくない、或は知らなくても良いはずのこ

とまで知られてしまうわけでありまして、何らか
の歯止め策が必要ではなかろうかと思われます。

更に進んで、この不動産登記情報システムが他
のオンラインシステムと直結致しますと、言わゆ

る国民総背番号制の考え方に連なって行くわけで

あります。
今日は時間もありませんので問題提起だけにと
どめさせていただきたいと思います。

保険審議会の答申を受けての対応を講じる一方、
総合生活、金融サービス産業を目指して今迄以上
に巾広く社会のニーズに応えて行かなければなら
ないと努力しているところでございます。

最後は若干PRめきまして恐縮でございますカミ

丁度時間となった様でございますので、私の自己
紹介としてのお話を終わらせていただきます。
本日はありがとうございました。今后とも宜し
くお願い申し上げます。

竹本正俊君

「登記手続のコンピューター化とプライバシー
の権利」

皆様方が既に御存知の様に、只今種々の職場に
おきまして事務処理のコンピューター化、ペーパ
ーレス化が進行しております。

私が携っております登記手続におきましてもこ

れが計画されており、その為の実験段階を終了し

予算措置も講じまして、法務省の発表では本年度
から始めて概ね十年位で全国にコンピューターに

よる不動産登記情報システムを完成させたいとし
ております。これが完成致しますと、現在の紙の

登記簿は廃止され、磁気テープに移行することに
なると言うことです。

これが実現致しますと、大量の事務が迅速かつ
正確に処理されるだけでなく、コンピューターの

検索機能や分析機能を活用することにより登記情
報の多角的活用が図られると言うことでありまし
て便利なことはこのうえもない制度であろうと思
われます。
しかしながら反面では便利すぎて危険な面もあ

るわけです。と申しますのは、先程お話ししまし
た様に検索機能や分析機能があるために、いわゆ

る名寄せが可能になると言うことです。
現在の登記簿は物的編成主義と言いまして物件

毎に編成されておりますのでこう言うことは不可

へ

前原一男君

「ファッションの流行について」
最近のファッションの話題と申しますとイギリ
スのロイヤルプリンセスダイアナ妃ではないかと

思います。彼女の場合178”の長身とスリムなフ・
ロポーション、そのうえに素晴らしい美人ですか

ら何を着ても似合うし絵になります。

ネックレスをバンダナ風に使って話題になりまし
たが、彼女はファッションセンスが抜群ですから、

例えばストッキングを頭に巻いたとしてもきっと
皆がびっくりするような着こなしをして見せると
思います。マスコミも話題として取りあげると思
います。

処がダイアナ妃と行動したチャールズ皇太子の
ファッションには、マスコミも何の興味も示しません。
このように男と女のファッションに対する興味の

持ち方は全く違います。ご婦人の場合５年前の洋

服は恥ずかしくて着れません。が男性の場合は５
年前のものでも、さほど気にする事なく着用しま
す。背広が日本に定着して約100年になります
が、その間多少の変化は見られてもたいした変化
もなく恐らくこの先も大きな変化はないと思いま
す。何故か？私が思うに今のビジネススーツ

へ

３分間スピーチ



は機能的であり完成されており、無駄を省いたテ
ザインの極致であるからだと思います。

今年も秋冬の展示会が各メーカー、問屋で２～
３月頃競ってありました。今冬の注目はソフトス
ーツではないかと思います。ソフトスーツとは何

かと言いますと、今若者が肩巾の広い、丈の短か
いなんともだらしなく見える服を着ているのをよ

く見かけると思いますが、それをアダルト向にア
レンジしたものです。各メーカー、問屋ではこの

ソフトスーツを流行の波に乗せたいと各マスメデ

ィアを利用して消費者の皆さんが、５年前のスー
ツは恥ずかしくて着れないような、そんな流行の

波がこないかと願っている現状です。
15年前に120万着の消費が見こめたスーツが現在

では720万着になっています。
何とか画期的な商品を業界全体が願っている昨

今です。皆様のご協力をお願いします。

らわれたときは心臓の病気の疑いあり、等々・

爪は体調を知る一つのバロメーターとのことですｂ
仕事に追われ、爪よ何故伸びるなぞ云わないで爪
を切るついでに健康チエックをして下さい。

幸運にもホールインワン保険に入っていました。
万人のための一人、一人の為の万人、保険の存在
を体得しました。

ちなみに損保の使用している確率は２万ラウン
ド分の１だそうです。

二見長幸君

この５月は樹々の新緑が目に映える時期です。
が、庭木によく虫のつく時期でもあります。アメ
ヒトなんか毛虫の一種ですが、これはみてくれも

悪くちょっと時期を逃しますと葉すべて喰われて
しまいます。一番駆除に良いものは簡単なのは薬

剤駆除ですが、人体に有害であったりしますので､

皆様におすすめしたいのが、私の家でも実践して
いるのですが、天敵によって駆除してもらうこと

です。毛虫の駆除の天敵といいますと野烏しかな
いわけです。ちょうど今バードウイークでござい

ますのでそのことをお話してみたいと思います。
毛虫を食べる烏と申しますと、スズメではちょっ
と無理ですが、オナガ、ムクドリ、コジュケイ等

がいます。是非皆さんにおすすめしたいのが、ど
んな小さな庭でも一週間もエサをまいていただく

と、必ず最初にスズメが参ります。スズメが来れ
ばしめたものでして、スズメは警戒心の強い烏で

すのでスズメが来れば他の烏も必ずやってきます。
そうすれば枝についた虫も食べてくれます。

そういうことで是非餌付けをしてほしいと思いま
す。かごの中の烏だけでなくして野烏をみるとい
うことは自然に触れるということで心も豊かにな
るということを感じております。
今年は間に合わないかも知れませんが来年に備
えて是非庭にエサ場と烏のための水場を作ってみ
ては如何でしょうという事を提案しまして私のス

へ

原 田 穆 君
５月３日ホールインワンをやりました。
「奇蹟のないことが奇蹟｣の格言を地でゆきました。

災害は忘れた頃にやって来る。宝くじも買わねば
当らない。人工衛星の衝突のリスクはヨーロッパ
にハエが数匹。100万分の１の確率で素子も間

違いを起す。色々な事を想起させる事でした。
これを事件とするため、爪切りをくばらせて頂

きます。ご縁が切れぬよう切り爪が逃げない構造
のものです。東大朝長教授によると、爪の伸びる
スピードは１日０．１～０．２ミリ。３日に１回～１

週間に１回切らなければならない勘定になります。
爪の細いタテ線は40才前後からあらわれ始め、
自然の加齢現象。横の線は高熱、ビタミンＡ欠
乏で起こる。かりに爪の生えぎわから６ミリの所
に横線があれば、約２ケ月前に、病気や栄養不良
が起っていたということ。

白濁した線が出たら腎臓の病気の可能性、全体
が白くなったら肝硬変などの可能性。赤い点があ

へ



ピーチとさせていただきます。 <ｽﾏｲﾙﾎｯｸｽ>直前憲長富三君
小沢昭治君（大和）久しぶりにお伺いしお世話

になります。
中里直己君（大和）暫らくぶりでお世話様にな

ります。
宮沢義武君（大和）久しぶりにお邪魔しました。
一本光勇君（大和）本日は宜しくお願いしますｂ

野島幸雄君（座間）本日は久し振りにお伺い致
しました。宜しくお願いします。

藤田重成君①誕生日を祝っていただき有難うご
ざいます。今日からシニアアクチブになり職

業分類に空席が出来ます。良き人を探して下
さい。

②５月11日の地区協議会には、義務者は全員
ご出席下さり本当にご苦労様でした。

土屋翁三君暫らくホームクラブ欠席しました
この間、円高で非常に苦しみましたが何とか

やっていけそうです。北京でも例年になく気

候羽順でした。身体に気をつけてこれからも
頑張ります。本日はお祝いいただきありがと
うございます。

前原一男君３年皆出席を祝っていただき有難
うございます。３年も在席出来るだろうかと

思っていましたが皆様のご指導で頑張ってこ
れました。今後も宜しくお願いします。

播桂柳君２０数年、３膵目に近い結婚記念日
です。御礼申し上げます。

岩田一夫君やっと風邪がなおりました。播先
生有難うございました。

亀谷志良隠先日のゴルフ会欠席しましたが、
馬あては上手（ゴルフは下手)。又当りまし
た。

高橋事務局先日のゴルフ馬あてクイズで又々

当りました。近藤さんのアドバイスに素直に
従ったおかげです。

清水洋三君

呼吸の仕方と健康状態に関連があるとすればこ
の表の様なことではないかと思い並べてみました。

強健の八項目は伊豆八幡野の肥田式強健術の資
料から頂いたものです。呼吸法の項目と使ってあ
る言葉まてよく似ているところが面白いと思いますｂ

健康の二項目は健体康心で平均的に吐故納新は
出来るということでしょう。

半健康の八項目は養命酒の新聞広告からいただ
いたものでこれらの方々は養命酒を飲めと書いて

ありました。しかし同時に呼吸の仕方の研究も必

要の様に思います。お酒だけでは飲みすぎる可
能性がありますから、呼吸法と一緒にやって効果
を相乗されることをのぞんでいます。
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健 康 と 呼 吸
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健

1．精神の平静
2．気力の充実

3．筋肉の発達
4．動作の敏活

5．体格の均斉
6．皮層の強靱
7．内臓の壮健
8．姿勢の調和
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健
康

1．康 ノ心

2 ． 健 体 ノ
／

半

健

康

1．血色が悪い

2．手足が冷える
3．食欲がない
4．胄腸が弱い

5．病気がち
6°疲れがでている
7．体質が虚弱
8．病中か病後
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